Miércoles 19 de octubre de 2016

El Financiero DIGITALIZAR A LAS PYMES, UN RETO PARA EL GOBIERNO

Agencia EF El subsecretario Rogelio Garza Garza destacó que para el Gobierno es clave acercar la tecnología y apoyar el desarrollo de habilidades en las pequeñas empresas. Para el gobierno federal, hacer que las pequeñas y medianas empresas se suban a la cuarta revolución industrial es una de sus prioridades. "El reto es dónde podemos llenar los huecos donde la misma empresa por sí sola no se va a poder subir", explicó Rogelio Garza Garza, Subsecretario de Industria y Comercio de la Secretaría de Economía. "Cómo los ayudamos a subirse, y lo vemos en qué tecnologías se aplican y en las habilidades del capital humano que tenemos que generar para que estas pequeñas y medianas empresas tengan el recurso humano y la tecnología para que puedan subir a este modelo" Durante la mesa de análisis, "Industria 4.0, el reto de la digitalización", el funcionario explicó que se requieren dos puntos esenciales: lograr que las tecnologías de la información impacten positivamente en el modelo industrial y que se ponga al consumidor al centro de las decisiones. P.C. pymes, cuarta revolución industrial, digitalización, tecnología Buscará Pemex socio para dos campos más

SERGIO MEANA El Consejo de Administración de Pemex autorizó que en dos campos petroleros que le pertenecen pueda contar con un socio en una operación conocida como farm-out. Para analistas, la lógica obedece a la falta de recursos de la empresa que incluso ya debió solicitar un mayor número de proyectos para asociación. La petrolera nacional informó ayer que enviará a la Secretaría de Energía la solicitud de migración para incluir a un socio en la exploración y extracción de los campos Ayin y Batsil, ubicados en aguas someras de la Sonda de Campeche, el segundo proyecto de este tipo que se propone después de Trión. Los campos se encuentran frente a las costas de Tabasco y Campeche con una profundidad de 160 metros y con reservas totales 3P por 281 millones de barriles de petróleo crudo equivalente, de las cuales 46 millones corresponden a reservas probadas, 77 a probables y 158 a posibles. Para Luis Miguel Labardini, analista de Marcos y Asociados, pedir socios en campos aún en donde Pemex es "la campeona mundial" por tener los costos más bajos de extracción de petróleo tiene fundamentos económicos sólidos y debería incluso pedir más. P.C. sector energético, PEMEX Crece PIB de China 6.7% en tercer cuarto

Mauro Montero La Oficina Nacional de Estadística de China publicó que la economía del país creció 6.7 por ciento en el tercer trimestre sin cambios respecto a lo esperado por analistas de Bloomberg. El crecimiento económico marcó el tercer periodo en ese mismo nivel de manera consecutiva, sin embargo es el menor que se ha observado desde el primer trimestres de 2009. El dato que si tuvo un menor crecimiento fue del de la producción industrial de septiembre, la cual fue de 6.1 por ciento, cuando lo estimado por los sondeos era de 6.4 por ciento. Asimismo, la dependencia informó que las ventas minoritas en el noveno mes crecieron 10.7 anual, en sintonía con lo esperado por la encuesta, y mejor al 10.6 por ciento de agosto. P.C. China, crecimiento económico Crece uso de la divisa china en México

JEANETTE LEYVA Las empresas mexicanas utilizan más el renminbi (RMB), la divisa de China, ante el aumento de las exportaciones e importaciones hacia ese país, según una encuesta realizada por HSBC. Diego Spannaus, director de Subsidiarias Multinacionales de Banca de Empresas de HSBC México, explicó en reunión con medios que el uso del RMB en México, Estados Unidos y Canadá pasó de cinco a 15 por ciento en los últimos 12 meses. A nivel internacional el número de empresas que utilizan esta moneda para el comercio internacional pasó de 17 por ciento en 2015 a 24 por ciento en 2016; especialmente en las regiones de Asia Pacífico y América del Norte, de acuerdo con la Encuesta Internacional del RMB, que elaboró el área de Banca de Empresas de HSBC. La reducción de los riesgos y costos por variaciones en el tipo de cambio, así como el cumplimiento con las condiciones de las contrapartes chinas se mantienen como los principales impulsores del uso del RMB, explicó Spannaus. P.C. China, comercio, economía mundial, tipo de cambio Crédito limita el emprendimiento social en México

LETICIA HERNÁNDEZ México es uno de los tres países en América Latina en donde el ecosistema del emprendimiento social ha alcanzado un mayor grado de desarrollo, sin embargo aún enfrenta retos para colocarse a la par de economías avanzadas y el problema está en la discontinuidad de la cadena de financiamiento, según arroja un estudio de la IESE Business School. Según la institución, existe escasez para apoyar financieramente los proyectos en la etapa semilla y en el otro extremo, hay una disponibilidad abundante de recursos para impulsar la etapa de ampliación y crecimiento rápido, señala el estudio 'Aceleradoras para Emprendimiento Social en América Latina y el Caribe'. Al considerar que un ecosistema emprendedor es el contexto que provee de los elementos para que el proyecto desarrolle la capacidad necesaria para generar valor en el mercado; la cantidad, la calidad y el acceso a los recursos disponibles en el ecosistema pueden variar sustancialmente y afectar al emprendimiento. La IESE Business School reconoce que en México operan modelos sofisticados de aceleración y apoyo a emprendimiento social, con distintas metodologías de aceleración, distintos focos y margen de mejora y consolidación de varias aceleradoras que comienzan a operar. P.C. IESE, América Latina, créditos, emprendimiento social Reforma Deja 90% de empresas de aportar a retiro

Por Gonzalo Soto Cd. de México México (19 octubre 2016).- De cada 10 empresas del País 9 han dejado de aportar recursos a los planes de retiro privados de sus trabajadores, a raíz de la cancelación de la deducibilidad de prestaciones sociales establecida en la reforma fiscal y avalada hace unos días por la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN). En conferencia de prensa, el Instituto Mexicano de Contadores Públicos (IMCP), la Barra Mexicana de Abogados (BMA), la Asociación Nacional de Abogados de Empresas (ANADE), el Colegio Nacional de Actuarios (CONAC) y la Asociación Mexicana de Actuarios Consultores (AMAC), criticaron la decisión de la Corte de avalar la cancelación de la deducción de prestaciones sociales de las empresas, pues condenaron al País a una vejez de pobres. Roberto Rocha, presidente del CONAC, aseveró que desde la entrada en vigor de la reforma fiscal en 2014, cada vez son menos empresas las que aportan a planes de retiro privados, pese a que son indispensables para complementar los recursos para el retiro de la población. "Firmas actuariales, incluida la nuestra, vemos que 90 por ciento de las empresas que tiene planes de retiro privado han dejado de aportar. P.C. reforma fiscal, pensiones, aportaciones, sector empresarial

Busca VW acuerdo con trabajadores Por Reuters Berlín Alemania (19 octubre 2016).- Volkswagen dijo que espera llegar a un acuerdo en las próximas semanas con líderes sindicales sobre los recortes de costos e inversiones que formarán parte de los esfuerzos de la automotriz alemana por mejorar su posición, más de un año después del escándalo por las emisiones de gases de sus autos diésel. La mayor fabricante de autos de Europa está bajo presión para aplicar recortes en sus operaciones de mayor costo en Alemania, a fin de ayudar a pagar por un cambio a vehículos eléctricos y conducción automática, mientras aún lucha con los miles de millones de dólares en cargos por el escándalo sobre la medición de emisiones de gases contaminantes. Analistas consideran que un acuerdo entre la gerencia y los trabajadores sobre recortes de costos y estrategia en la división central de autos de VW es crucial para el futuro de la compañía a largo plazo. Algunos analistas creen que es necesario aplicar una disminución radical de los gastos. Arndt Ellinghorst, analista de Evercore ISI, estima que Volkswagen debería reducir costos, incluso en su división de investigación y desarrollo, en 22 mil millones de euros en los próximos años. En un comunicado distribuido entre el personal el miércoles, VW dijo que el pacto con los trabajadores debería estar finalizado en cuestión de semanas, pero no dio detalles. Los líderes sindicales de VW se han opuesto a grandes recortes de gastos y dijeron el miércoles que el pacto podría venirse abajo si la empresa no se compromete a impulsar proyectos fundamentales a futuro, como fabricar baterías para autos eléctricos, en Alemania. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. industria automotriz, Caen inventarios de crudo en EU Por Reuters Washington DC Estados Unidos (19 octubre 2016).- Los inventarios de petróleo de Estados Unidos cayeron la semana pasada, mientras que las existencias de gasolina subieron v las de destilados bajaron, reportó la Agencia de Información de Energía (EIA). Los inventarios de crudo caveron en 5.2 millones de barriles en la semana terminada el 14 de octubre, frente a las expectativas de los analistas de un incremento de 2.7 millones. Las importaciones de petróleo de Estados Unidos descendieron la semana pasada en 912 mil barriles por día. Las existencias de destilados, que incluyen el diésel y el combustible para calefacción, cayeron en 1.2 millones de barriles, frente a estimaciones de un descenso de 1.6 millones, de acuerdo a los datos de EIA. Los inventarios de gasolina, por su parte, aumentaron en 2.5 millones de barriles, en comparación con las expectativas de analistas en un sondeo de Reuters de una baja de 1.3 millones. EIA también dijo que las existencias de petróleo en el punto de entrega de Cushing, Oklahoma, cayeron en 1.635 millones de barriles. La utilización de refinerías disminuyó en 182 mil barriles por día, de acuerdo a los datos del Gobierno. La tasa de utilización de refinerías cedió en 0.5 puntos porcentuales. Los precios del petróleo ampliaban sus avances y el referencial Brent ganaba más de uno por ciento tras la divulgación de EIA. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. Estados Unidos, EIA, petróleo El Economista empresas fantasma, sinónimo de lavado de dinero FERNANDO GUTIÉRREZ El lavado de dinero nuevamente se ha puesto en el escenario público: un gobernador con licencia y otro que ya dejó el cargo, Javier Duarte (Veracruz) y Guillermo Padrés (Sonora), han sido señalados por actos que implicarían este ilícito. Para la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF) de la Secretaría de Hacienda, las técnicas y métodos del lavado de dinero son diversas; sin embargo, muchas de éstas se realizan por medio de la creación de empresas fantasma. P.C. sistema financiero, finanzas públicas, lavado de dinero, corrupción Brecha entre ricos y pobres crece en Venezuela LA REPÚBLICA / COLOMBIA Conforme se empeora la escasez de alimentos, se extiende la cola de compradores alrededor de un supermercado en la sección arbolada de Altamira en el este de Caracas, Venezuela. Si cruzas la calle verás un escenario muy diferente: el Hotel Cayena, cuyos costos de producción alcanzaron 40 millones de dólares, se ha convertido en un refugio para los venezolanos que pueden pagar 1,000 dólares por una botella de champaña La Grande Année de Bollinger. P.C. Venezuela, desigualdad económica, economía mundial La recaudación crece 15%, un ritmo nunca antes visto LUIS MIGUEL GONZÁLEZ Y YAEL CÓRDOVA Luego de que en este 2016 la recaudación está alcanzando crecimientos históricos de aproximadamente 15%, un hecho sin precedentes, se espera que los próximos años los crecimientos se mantenga a doble digito, dijo Osvaldo Santín, el jefe del SAT (Servicio de Administración Tributaria). Lo anterior se debe a que si bien el crecimiento de este año deriva de la reforma hacendaria y la modernización de la administración tributaria que sin duda ha facilitado el cumplimiento de obligaciones-, aún existen diferentes procesos fiscales que deben madurar. P.C. SAT, impuestos, finanzas públicas La Jornada Aumento al petróleo, insuficiente para economías del Golfo: FMI Afp | miércoles, 19 oct 2016 09:13 Dubai. El modesto aumento de los precios del crudo está lejos de colmar los déficits presupuestarios de las monarquías del Golfo (Pérsico), estimó el Fondo Monetario Internacional (FMI), que destacó la necesidad de reducir aún más el gasto público de las mismas. El aumento de los precios "va a ayudar en términos de estadísticas financieras este año" en los países del Consejo de Cooperación del Golfo (CCG), declaró el director del FMI para Oriente Medio, Masood Ahmed, en una entrevista con la Afp. Los precios del petróleo registraron una leve subida, situándose alrededor de los 50 dólares el barril, tras haber llegado a 30 dólares en enero, su nivel más bajo en 10 años, y alcanzado a los 100 dólares el barril a mediados de 2014. Pero "eso no va a cambiar realmente las perspectivas fundamentales de los países del CCG o los desafíos que enfrentan", dice Ahmed. P.C. FMI, petróleo, precios

Crudo mexicano gana 19 centavos; cierra en 41.58 dls Notimex | martes, 18 oct 2016 18:20 Ciudad de México. Durante la sesión de este martes la mezcla mexicana de exportación avanzó 19 centavos, en comparación con la jornada de ayer, al cotizar en 41.58 dólares por barril, informó Petróleos Mexicanos (Pemex). Banco Base señaló, por su parte, que la principal razón por la cual el precio del energético ha aumentado hasta los niveles actuales, es debido al preacuerdo alcanzado por los miembros de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) en Argelia, el pasado mes de septiembre. Precisó que ahí se habló de una reducción en la producción petrolera conjunta, la cual se discutiría a detalle en la reunión oficial de Viena, Austria, el 30 de noviembre próximo. P.C. mezcla mexicana, precios Baja dólar; se vende en bancos a \$19.00 la Redacción y Notimex | miércoles, 19 oct 2016 08:57 Ciudad de México. Bancos de la Ciudad de México venden el dólar libre hasta en 19.00 pesos, seis centavos menos respecto al cierre de la jornada previa, y lo compran en un mínimo de 17.82 pesos. El euro retrocede ocho centavos frente a la moneda mexicana en comparación con el término de la sesión cambiaria de ayer, al ofrecerse en un precio máximo de 20.80 pesos, en tanto que la libra esterlina y el yen observan cotizaciones a la venta de 23.26 y 0.208 pesos, de manera respectiva. Banco Base explicó

que el comportamiento de la moneda mexicana responde a que los inversionistas están a la espera del tercer y último debate presidencial en Estados Unidos de este miércoles a las 20:00 horas, así como a los comentarios de los presidentes de la Reserva Federal (Fed) de San Francisco, Dallas y Nueva York durante la sesión. P.C. tipo de cambio China mantiene su ritmo de crecimiento en el 6,7% en el tercer trimestre Xavier Fontdeglòria Las medidas de estímulo puestas en marcha por las autoridades chinas logran sostener el crecimiento económico de la segunda economía mundial, al menos a corto plazo. El gigante asiático creció un 6,7% interanual entre julio y septiembre, una tasa equivalente a la registrada durante los seis primeros meses de 2016, según informó este miércoles la Oficina Nacional de Estadísticas. El aumento del gasto público, junto al incremento significativo del crédito y un nuevo boom inmobiliario, han conducido a China hacia una especie de nueva primavera, que sin embargo se antoja corta. P.C. China, crecimiento económico El volumen de negocio del turismo crecerá un 4,4% en 2016, la mayor expansión en 15 años FRANCISCO URANGA El turismo español vivió en 2016 el mejor verano de la historia, pero comienza a dar señales de saturación, ha advertido este martes la Alianza para la Excelencia Turística (Exceltur). La patronal calcula que el PIB del sector cerrará el año con una expansión del 4,4%, la mayor en 15 años, aunque con una moderación en el ritmo durante el último trimestre. Este nivel de crecimiento es "excepcional e irrepetible", ha advertido José Luis Zoreda, presidente de Exceltur. Zoreda ha señalado que existe una "burbuja" provocada por el turismo prestado, como consecuencia de la inestabilidad en los competidores vacacionales del Mediterráneo, especialmente Turquía y Egipto. La organización ha elevado la previsión del número de turistas que llegarán en 2016 en un millón con respecto a su cálculo anterior, hasta los 75 millones de visitantes. P.C. turismo El Gobierno admite que no logrará bajar la deuda pública en 2016 ANTONIO MAQUEDA El Gobierno en funciones ha comunicado a Bruselas que este año no logrará reducir la deuda en porcentaje de PIB. El año pasado consiguió bajarla del 100,4% al 99,8%, apenas seis décimas según los últimos datos del Banco de España actualizados con la nueva serie del PIB. Sin embargo, en el plan presupuestario remitido a la Comisión Europea, el Ejecutivo de Mariano Rajoy admite que la deuda pública cerrará el 2016 en el 99,8% del PIB, esto es, la misma cota que se registró al término del año pasado. P.C. deuda pública, finanzas públicas